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不经意间，我们摄影小组活动开展已两月有余。起初对

摄影的陌生，转化为对摄影的热爱。摄影不仅能记录美好瞬

间，还能将美好的记忆留下来。摄影表面看着只是简单的拍

照而已，深入了解才知道，其中隐藏了这么多知识、技巧、

要领。

生活中很多优美、生动的形象，只要是通过丰富的光

影、引人的情调，就可以从平凡的物体中揭示出一种隐含着

静中似动、栩栩如生、意味深长的情景，使人看后兴奋、愉

悦、联想，享受到一种别样的乐趣。

在正常的自然光下拍的照片非常好，当天气环境发生变

化，就会发现快门速度及照片的效果就不是很好，问题在于

以下三个方面：

第二，光圈。如何来合理使用，这个并不难，这样来理

解，大光圈进光量多，快门速度快，虚化的背景漂亮，多用

于人物特写，小光圈进光量少，快门速度慢，拍摄时间长，

适合夜间拍摄风景照片，一定要用三角架，这样就意味着照

片特别清楚，没有虚化的背景效果，色彩饱满，这样就知道

在什么时候使用什么样的光圈大小，根据想要的效果来调

节。

摄影需要耐心观察周围的事物，这样才能使拍摄出来的

事物更加形象生动。这两个月的小组活动让我们对摄影有了

新的认识和了解，为我们提供了许多基础知识，让我们不像

以前那样的盲目拍摄，使我们受益匪浅。

第三，不论拍摄什么题材，首先要学会观察，要喜欢和

尊重拍摄对象，使自己整个身心能与拍摄题材进行感情交

融，做到“用心”拍摄；其次，要大胆打破构图法则，用更

多的精力去把握作品的内涵和内在的生命力，除了追求唯美

的感觉和真实的自然以及努力提高作品的视觉诉说力以外，

还要学会用“情”拍摄。也就是通过镜头去表达自己的情感

和理想。更重要的是，要从人文的角度去思考和观察，去提

升文化内涵，而且更应该有一种责任感和历史感，那就是对

环境建设的觉醒、保护和经营。

第一，当出现快门不够快的时候，就要看一下现在的光

线是否强，如果不够强请调下你的iso感光度，越高则快门速

度越快，当然也有弊端。那是什么呢？这也就意味着图片的

噪点越多，所以并不是什么都是最高的就好，根据你的需求

来调节，天色有些暗用400左右，如果太黑就用800－1600，

不过这样的照片就要后期降噪处理下。

发现美好 记录生活

摄影兴趣小组活动有感
文/公用工程车间 王 琼

为深入推进党史学习教育，了解建党

百年衡阳的奋斗历程和辉煌成就，5月2 5

日，公司内退及退休党支部组织党员前往衡

阳党史馆开展主题党日活动，党委副书记肖

四阳全程参与此次活动。

党员同志们跟随讲解员的步伐，先参

观了党史陈列馆。陈列馆以时间为主线，将

党的百年奋斗历程分为四个阶段，用丰富的

文献资料、物件和复原塑像，向大家展示了

衡阳人民在党的领导下争取人民解放和民族

复兴，让大家回顾了衡阳人民取得的一系列

伟大成果和成就。

随后，党员同志们来到红色影院，体

验了一场生动活泼的音乐党史课。党史课以

“星火起湘南”为主题，分成“浴血奋

战”、“激情岁月”和“走向复兴”三个部

分，将一首首耳熟能详的红色歌曲和一个个

衡阳本土的红色故事串联在一起，以歌颂

史、以史作歌，展现了衡阳人民不屈不挠、

敢为人先、开拓进取的崇高精神。

此次党日活动的开展，让党员同志们

更加全面深刻地了解了党和衡阳的光辉历

史，增强了大家的责任感和自豪感。作为全

市首批“两新党建标杆党组织”，公司党委

将继续传承党的红色基因，发扬党的光荣传

统，凝心聚力、坚定信心，助力公司谱写

“二次创业”新的辉煌篇章！

为了积极响应习总书记在党的十九大报

告中提出的“广泛开展全民健身活动”的号

召，5月30日下午，南岳生物第一党支部组织

了以“强身健体，奋力拼搏”为主题的党支部

羽毛球比赛，支部党员、积极分子共16人参

加。

此次比赛意在倡导健康工作、健康生活

的理念，将“打工人”从长期伏案、长久对着

屏幕的状态中解放出来，更多地关注自身的健

康问题。赛前，为防止大家意外受伤，宣传委

员颜小芳还特意设置了热身运动。在热身口号

声中，比赛拉开了序幕。

比赛为男女混单、两两捉对，比赛现

场，大家都激情高涨，赛场上加油喝彩的声音

此起彼伏。虽然大家都是业余选手，但都使出

了浑身解数，个个都毫不示弱，尽情的腾挪跳

跃、挥舞球拍，展现着平时难得一见的矫健身

影，也充分地体验着运动带来的快乐。复赛时

比赛进入白热化阶段，随着每一个球的腾飞，

现场热情达到顶峰。一片欢呼声中，阳晖、郑

华章、肖寒、吴建国四位同志在经过两轮较量

后取得了最终优胜。赛后，支部书记张瑞凯给

每位获奖人员分发了奖品。

习总书记十九大报告关于“广泛开展全

民健身活动，加快推进体育强国建设”的精

神，引领着党支部形成自觉锻炼、主动健身、

追求健康、快乐生活的良好风尚。此次比赛将

党支部活动与公司业余兴趣小组活动相结合，

达到锻炼身体、培养兴趣爱好的作用，并在比

赛中强化团队凝聚力、释放工作压力。赛后，

同志们纷纷表示：强健的体魄，是适应当今知

识经济激烈竞争时代的必要条件，此次活动让

我们深深认识到，必须拥有健康的体魄，才能

在实现“中国梦”、“南岳梦”的道路上越走

越好。

内退及退休党支部
前往衡阳党史馆开展主题党日活动

强身健体，奋力拼搏

——第一党支部羽毛球比赛

由于目前已知猴痘病例主要出现在男男性行为者中，在六月即将到来之际，全球卫生官员
提醒相关群体，应随时对猴痘病症保持高度警惕。

                                                                      来源：澎湃新闻

本轮猴痘疫情在全球蔓延速度之快，传播路径之不寻常，实属罕见。世界卫生组织已证
实，自5月初英国发现第一起猴痘病患以来，目前在全球大约20个国家发现了300多例猴痘确诊
病例及疑似病例。大部分病例是在男性之间发生过性关系的男性。有分析认为欧洲此前两场狂
欢派对中大规模性行为或是本轮猴痘蔓延的主要原因。

随着法国、意大利、西班牙在内的多个欧洲国家研究团队发布新一轮猴痘病毒基因测序报
告，越来越多的证据显示，猴痘已经在欧洲发生了大规模的社区传播。

猴痘是一种由猴痘病毒(MPXV)引起的人畜共患病，被认为是自天花根除以来人类最重要
的正痘病毒传染病。猴痘病毒能够通过病变体、体液、呼吸道飞沫和污染物质从人传播到人，
但人人传播通常需要长时间密切接触。猴痘的致死率约为1%-10%，儿童的死亡比例最高。在本
轮疫情暴发前，猴痘病例主要在非洲中部和西部地区热带雨林散发，非洲之外的病例都被认为
与非洲旅行有关。

在调研座谈会，衡阳市市场监管局汇报了关于药械化市场主体和监管能力建设情况、
药械化监管工作成效、药械化监管能力建设存在的不足和建议等三个方面的工作情况。调
研组一行现场与城区、园区分管药械化监管工作的同志以及市检验检测中心负责仪器设备
相关人员进行现场交流，听取他们的意见和建议。

据悉，目前全市共有药械化检验检测仪器设备348台（套），价值2600万元，具备药械
化检验检测能力参数319项。建立了药械化不良反应市、县、乡三级监测网络，全市共有国
家级监测哨点单位 1 家，省级监测哨点单位 5 家，市级监测哨点 54 个，药物滥用监测哨
点 7 个，各县市区监测点 796 个。2021年全市市场监管系统共查处药械化案件440起，罚
没417.94万元。被省局选入2021年度稽查执法“十佳”典型案例2例、“二十佳”优秀案卷
2例。

                                               来源：衡阳市市场监督管理局公众号

为进一步掌握基层药品监管能力建设和药品监管能力有关情况，5月26 日，省药品监
管局综合和规划财务处处长李祁一行到衡阳市市场监管局开展基层执法装备和检验仪器配
备情况调研。

省药品监管局赴衡阳调研
基层执法装备和检验仪器配备情况

基因测序证实猴痘已大规模社区传播 多国拉响警报
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近日，天坛生物董事、总经理付道兴表示，截至 2021 年底，成都蓉生永安血制项目已完成土建工程结算，并接受了人血白蛋白的 GMP 符合性及注册核查的二合一现场检查；成都蓉
生重组凝血因子生产车间项目已完成重组车间、动物房结构施工；上海血制云南项目已基本完成综合车间、分离车间净化装修，工艺设备完成就位安装，模块设备全部就位完成打点测试，
正式水、电接入厂区；兰州血制生产基地项目完成设计、勘察和监理等项目招标工作，进行强夯增湿施工。泾川浆站、石首浆站完成工程竣工验收及行业验收，并投采；上杭浆站建设项目
正常推进。成都蓉生、上海血制、兰州血制三个血液制品生产基地设计产能均为 1200 吨，产品包含白蛋白、球蛋白和因子类产品，随着未来逐步建成投产，公司将拥有三个单厂投浆能力
超千吨的血液制品生产基地。付道兴称，蓉生人凝血因子Ⅷ在永安项目正式投产后，具备批量生产的条件。

天坛生物：血制品生产基地单厂产能将超千吨 多项研发成果取得突破
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